

Busfahrer verklagen Stadtwerke

hin **OSNABRÜCK.** Zwei Busfahrer, die seit 24 Jahren für die Stadtwerke tätig sind, verklagen ihren Arbeitgeber auf insgesamt eine Million Euro. Die beiden 51 und 52 Jahre alten Männer fühlen sich wegen ihres Alters diskriminiert. Die Klage ist die Fortsetzung einer seit Jahren

bestehenden Auseinandersetzung. Im Frühjahr hatten die Stadtwerke Detektive auf die Fahrer angesetzt – ergebnislos. Die Beschatter wurden wieder abgezogen. Nach Ansicht der Fahrer war dies eine von mehreren Aktionen, um sie aus dem Betrieb zu drängen. Die Stadtwerke ver-

suchten, ältere und teure Mitarbeiter zum Ausscheiden zu bewegen. Neue Fahrer würden dann unter schlechteren Bedingungen eingestellt. Die Kläger haben nach Auskunft ihrer Anwälte Indizien gesammelt, um den Verdacht der Altersdiskriminierung zu erhärten. *Seite 17*

